

No.B.251 - Corp.Sec.

Jakarta, 28 November 2019

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
 Otoritas Jasa Keuangan**  
 Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
 Kementerian Keuangan R.I.  
 Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
 Jakarta 10710

Kepada Yth.  
**Direktur Penilaian Perusahaan  
 PT Bursa Efek Indonesia**  
 Gedung Bursa Efek Indonesia  
 Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
 Jakarta 12190

**Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan OJK No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik dan Peraturan Bursa Efek Indonesia No.I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan (sebagaimana didefinisikan di bawah) menyampaikan laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Bank Danamon Indonesia Tbk ("**Perseroan**")  
 Bidang Usaha : Jasa perbankan  
 Telepon : (+62 21) 80645000  
 Faksimili : (+62 21) 80645033  
 Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@danamon.co.id

1. Tanggal Kejadian	27 November 2019
2. Jenis Informasi atau Fakta Material	Penyelesaian penjualan 84.902 saham milik Perseroan dalam PT Asuransi Adira Dinamika Tbk (" <b>Asuransi Adira</b> "). Penyelesaian transaksi ini merupakan kelanjutan transaksi yang kami umumkan pada tanggal 27 September 2018.
3. Uraian Informasi atau Fakta Material	1. <u>Pihak-pihak yang Bertransaksi</u> a. Penjual-penjual: i. Perseroan; dan ii. Willy Suwandi Dharma.  b. Pembeli: Zurich Insurance Company Ltd (" <b>Zurich</b> ").



# Danamon

	<p>2. <u>Hubungan antara Pihak-pihak yang Bertransaksi</u> Perseroan dan Willy Suwandi Dharma tidak memiliki hubungan afiliasi dengan Zurich.</p> <p>3. <u>Nilai Transaksi</u> Penjualan saham dilakukan dengan total harga sebesar Rp3,9 triliun untuk saham-saham yang dimiliki oleh Perseroan.</p> <p>4. <u>Tujuan Transaksi</u> Transaksi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi Perseroan, pemangku kepentingan dan pemegang saham Perseroan, serta Asuransi Adira.</p>
4. Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Setelah penutupan transaksi: (a) Perseroan akan mencatat keuntungan modal; dan (b) laporan keuangan Asuransi Adira tidak lagi dikonsolidasikan dengan laporan keuangan Perseroan.
5. Keterangan lain	Semua pihak dihimbau untuk berhati-hati saat memperdagangkan saham mereka.

Demikian laporan informasi atau fakta material ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,

**PT BANK DANAMON INDONESIA TBK** ✍

**Rita Mirasari**  
Sekretaris Perusahaan